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Protokoll 
über die öffentliche/nicht öffentliche Sitzung des Ortsrates 

Georgsfeld/Tannenhausen 

 Sitzungstermin: Dienstag, den 06.09.2022 

 Sitzungsbeginn: 19:32 Uhr 

 Sitzungsende: 20:55 Uhr 

 Ort: Schützenhaus Georgsfeld, Kettlerweg 1, 26607 Aurich 

Anwesend sind: 
 
Ortsbürgermeisterin  
Frau Gerda Küsel  
 
stv. Ortsbürgermeister  
Herr Kai Ehmen  
 
Ordentliche Mitglieder  
Herr Erik Antonczyk  
Frau Heike Cremer  
Frau Sabine Reck  
 
Beratende Mitglieder  
Frau Waltraud de Wall  
Herr Johann Reiter  
 
von der Verwaltung  
Herr Jens Klug  
 

Entschuldigt fehlen: 
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TOP 1 Eröffnung der Sitzung 
 
Frau Küsel eröffnet die öffentliche Sitzung des Ortsrates Georgsfeld/Tannenhausen um 
19:32 Uhr. 
 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit 
 
Die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlußfähigkeit werden festgestellt. 
 
 
TOP 3 Genehmigung des Protokolls vom 22.06.2022 
 
Der Ortsrat genehmigt das Protokoll der Ortsratsitzung vom 22.06.2022 einstimmig. 
 
 
TOP 4 Feststellung der Tagesordnung 
 
Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 5 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 5.1 Friedhof Tannenhausen I 
 
Eine Einwohnerin fragt wie der Sachstand bezüglich der Umgestaltung des Friedhofs Tan-
nenhausen (u. a. Schaffung eines Bereichs auf der linken Seite für Urnengräber) ist. 
 
Frau Küsel äußert hierzu, dass die Planungen zur Umgestaltung des Friedhofs noch nicht 
abgeschlossen sind. Die Friedhofssatzung muß ebenfalls noch geändert werden. Da es 
diesbezüglich noch offene Fragen gibt, hat Frau Küsel mit Herrn Lücht von der Verwaltung 
einen Termin für eine erneute Besichtigung des Friedhofs ausgemacht. Am 20.09.2022 fin-
det diese statt. 
 
 
TOP 5.2 Friedhof Tannenhausen II 
 
Ein Bürger beschwert sich über die Lagerung von Schutt auf dem Friedhof Tannenhausen. 
Es wurden dort Gräber eingeebnet. Der dabei entstandene Schutt wurde auf dem Friedhof 
beim Container abgelegt. Da der Schutt dort schon länger liegt, wird um zeitnahe Entsorgung 
gebeten. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten den Schutt zu entsorgen. Ferner soll dem Verursa-
cher/den Verursachern, sofern diese denn ermittelt werden können, die Kosten dieser Maß-
nahme in Rechnung gestellt werden. 
 
 
TOP 6 Kenntnisgaben 
 
Es gibt keine Kenntnisgaben. 
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TOP 7 Wohnmobilhafen Tannenhausen 
Vorlage: 22/122 

 
Frau Küsel stellt die Vorlage kurz vor.  
 
Nach kurzer Diskussion lässt Frau Küsel über die Vorlage abstimmen. Der Vorlage wird zu-
gestimmt. 
 
Herr Antonczyk gibt zu bedenken, dass im Rahmen der Einrichtung dieses Platzes die Park-
platzsituation begutachtet werden muss. Die Fläche Hallenga nördlich des Platzes ist so 
nicht mehr erreichbar. Hier wäre eine Anfahrt nur über den Westermeerweg möglich. 
 
Empfehlungsbeschluss: 
 
Nach den vorgelegten Bewerbungsunterlagen soll mit dem Bieter 5 ein Pachtvertrag ent-
sprechend der Bedingungen der Ausschreibung abgeschlossen werden. 
 
Es soll eine Flexpacht zzgl. einer Umsatzbeteiligung in Höhe von 3 % vereinbart werden. 
 
Abstimmungsergebnis:   

einstimmig 

 
 
TOP 8 Volkstrauertag 2022 
 
Frau Küsel teilt mit, dass die Zeremonie zum Volkstrauertag am 13.11.2022 wie im letzten 
Jahr durchgeführt wird. Der Ablauf ist wie folgt: 
 
10.00 Uhr Gottesdienst in der Kirche in Tannenhausen,  
11.15 Uhr Kranzniederlegung auf dem Russenfriedhof,  
14.30 Uhr Kranzniederlegung beim Denkmal beim Schützenhaus 
 
 
TOP 9 Weihnachtsgeschenke 2022  für die Senioren 
 
Frau Küsel teilt mit, dass wieder Weihnachtspakete für Senioren zusammengestellt und ver-
teilt werden sollen. Die Kosten liegen nach wie vor pro Paket bei 8,- €.  
 
Die Aufteilung der Bereiche in den Ortsteilen in den die einzelnen Ortsratsmitglieder die Pa-
kete an Senioren verteilen, wird in einem internen Gespräch geklärt. Hierfür wird noch ein 
Termin abgestimmt. 
 
Frau Küsel stellt fest, dass die Kosten von 8,- € pro Paket zu gering sind, da aufgrund der 
momentanen wirtschaftlichen Lage alle Produkte sehr teuer geworden sind. Möglicherweise 
können die Pakete nicht mehr so wie in den Vorjahren gefüllt werden. Es sollte über eine 
Anpassung des Satzes nachgedacht werden. 
 
Frau Reck schlägt vor wie im Ortsteil Popens den Senioren Gutscheine für einen Einkauf bei 
Firma Edeka zu schenken. 
 
Frau Cremer hat die Idee, daß eine Seniorenweihnachtsfeier, gerne auch mit der Kirche, 
durchgeführt werden sollte. 
 
Frau Küsel äußert, dass die Senioren auf die Besuche der Ortsratsmitglieder warten. Diese 
sind auch wichtig für den angesprochenen Personenkreis. 
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Die Weihnachtsgeschenkaktion wird wie in den Vorjahren durchgeführt. Die Vorschläge und 
Ideen werden in die Gespräche über zukünftige Aktionen einbezogen. 
 
 
TOP 10 Berichte, Wünsche, Anregungen 
 
 
TOP 10.1 Dorfjugend Georgsfeld 
 
Frau Reck berichtet kurz über die Arbeit der Dorfjugend Georgsfeld. Die Gruppe trifft sich 
jeden 1. und 3. Sonntag eines Monats im Boßelheim Georgsfeld. 
 
 
TOP 10.2 Holzfehnerweg 
 
Frau Küsel teilt mit, dass der Holzfehnerweg, immer wieder von Autos, in der Annahme die 
Straße kann durchfahren werden, befahren wird. Hier sollten Sackgassenschilder aufgestellt 
werden. 
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten zu prüfen, ob dort Schilder mit dem Hinweis Sack-
gasse aufgestellt werden können. 
 
 
TOP 10.3 Mehrzweckgelände Tannenhausen 
 
Herr Antonczyk sagt, dass das Mehrzweckgelände Tannenhausen mit Hundekot (sowohl 
ohne als auch mit Tüten) verunreinigt wird. Dieser Zustand ist nicht länger hinnehmbar. 
Deswegen ist die Aufstellung von Mülltonnen mit Beutel-Spendern erforderlich. 
 
Der Ortsrat bittet die Verwaltung dort mindestens zwei Mülleimer mit Hundekottütenspendern 
aufzustellen. 
 
 
TOP 11 Anfragen an die Verwaltung 
 
 
TOP 11.1 Tannenstraße 
 
Herr Antonczyk bittet um Mitteilung des Sachstandes bezüglich der Sanierung der Tannen-
straße. 
 
 
TOP 11.2 Hünengrab 
 
Herr Antonczyk äußert, dass es immer noch kein Ergebnis gibt bezüglich der Prüfung der 
Zuständigkeit für die Pflege des Hünengrabgeländes (TOP 12.2 der Sitzung vom 
09.05.2022; § 93 Abs. 5 NKomVG). 
 
Frau Küsel entgegnet hierzu, dass der § 93 Abs. 5 NKomVG nicht zutrifft. Das Hünengrab ist 
ein Gelände von überregionaler Bedeutung und deswegen ist der Ortsrat nicht für Unterhal-
tungsmaßnahmen zuständig. 
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TOP 12 Einwohnerfragestunde 
 
 
TOP 12.1 Parkplatz Stürenburgweg 
 
Eine Einwohnerin fragt an, ob die Gebühren für die Nutzung des Parkplatzes am Badesee 
am Stürenburgweg nicht angehoben werden können. Das Tagesticket kostet 2,- €. Dies hält 
sie in Anbetracht der vielen Angebote dort für zu günstig. Sie schlägt 5,- € für ein Tagesticket 
vor.   
 
Die Verwaltung wird vom Ortsrat gebeten zu prüfen, ob eine Erhöhung auf diesen Betrag 
möglich ist. 
 
 
TOP 12.2 Radweg am Stürenburgweg 
 
Eine Bürgerin bittet um Mitteilung des Sachstandes bezüglich des Baus eines Radwegs am 
Stürenburgweg. 
 
Frau Küsel bemerkt, dass die Planungen der Verwaltung für die Maßnahme noch nicht ab-

geschlossen sind. Eine Vorstellung der Ergebnisse dieser Planungen im Ortsrat wird 
erfolgen. 
 
 
TOP 12.3 Internet auf dem Mehrzweckgelände 
 
Eine Einwohnerin hat festgestellt, dass es auf dem Mehrzweckgelände keine Internetverbin-
dung gibt. Sie fragt an, ob dort eine Installation erfolgt. 
 
Herr Antonczyk ergänzt hierzu, dass die Verlegung eines Glasfaserkabels sinnvoll wäre. 
 
Herr Reiter erläutert die örtlichen Gegebenheiten bezüglich des Vorhandenseins von Inter-
netanschlüssen. Außerdem teilte er mit, daß dort ausreichend Leistung für Internetanschlüs-
se gibt, so daß die Verlegung eines Glasfaserkabels nicht erforderlich ist und auch nicht er-
folgen wird. Dieses Kabel wird dort erst verlegt, wenn dies in dem Bereich ohnehin im Rah-
men des Ausbaus des schnellen Internets geschieht. 
 
 
TOP 13 Schließung des öffentlichen Teils der Sitzung 
 
Frau Küsel schließt den öffentlichen Teil der Sitzung mit Dank an alle Anwesenden um 20:45 
Uhr. 
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